

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berikan Arahan Dalam Rangka Pengamanan Pilkadaes di Wilayahnya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Sep 23, 2023 - 17:50



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berikan Arahan Dalam Rangka Pengamanan Pilkadaes di Wilayahnya

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, bersama Forkopimcam, melakukan Apel Siaga dan Pergeseran Pasukan Pengamanan dalam rangka Pemilihan Kepala Desa Serentak Tahun 2023 di Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mengawal Pilkada siklus II gelombang II di seluruh Desa di Kecamatan Nyalindung. Apel tersebut berlangsung pada Sabtu, 23 September 2023.

Apel dipimpin oleh Kapolsek Nyalindung AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, serta dihadiri oleh Danramil Nyalindung yang diwakili oleh Pasi Ops Kodim 0622 Kapten Arm HERAWAN, serta Camat Nyalindung yang diwakili oleh Polisi Pamong Praja Kecamatan Nyalindung, ULOH SAEPULOH.

Dalam Pilkada serentak ini, Kecamatan Nyalindung memiliki 5 Desa yang akan menggelar pemilihan kepala desa, yaitu Desa Cisitu, Desa Nyalindung, Desa Nekarsari, Desa Neglasari, dan Desa Wangunreja. Untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan pemilihan tersebut, Polsek Nyalindung diberikan penambahan personel dari BRIMOB Polda Jabar sebanyak 10 personel, Polres Sukabumi sebanyak 5 personel, serta unsur TNI Koramil Nyalindung sebanyak 6 anggota.

Kapolsek Nyalindung memberikan arahan kepada petugas pengamanan agar menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab. Dia juga menekankan pentingnya berkomunikasi dengan pimpinan apabila terjadi perkembangan gangguan keamanan di lapangan.

"Laksanakan tugas pengamanan dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab, dan berinteraksi secara persuasif dengan warga. Segera laporkan setiap kendala atau gangguan keamanan kepada pimpinan," ujar AKP Joko.

Selain itu, Kapolsek Nyalindung bersama Danramil, yang diwakili oleh Pasi Ops Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, akan melakukan patroli dan monitoring untuk memeriksa kesiapan pelaksanaan Pilkada serta kesiapan pengamanan di lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) di berbagai Desa yang melaksanakan pemilihan Kepala Desa.

Demikianlah upaya yang dilakukan oleh aparat kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan Pilkada serentak ini di wilayah Kecamatan Nyalindung. Semoga pemilihan berjalan lancar dan aman bagi seluruh warga Desa yang berpartisipasi dalam proses demokrasi ini.